



La Escuela de Ingenieros acoge hoy la primera actividad del servicio para emprendedores

La Escuela de Ingenieros de Béjar acogerá hoy la primera actividad del nuevo servicio puesto en marcha para ayudar a los emprendedores. A partir de las 10:30 horas, los participantes abordarán la financiación de proyectos cooperativos de investigación y transferencia en colaboración con el sector empresarial. La jornada dará comienzo a las 10:30 horas y contará con la presencia del vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Corchado, que será el encargado de impartir la charla. Allí, ofrecerá una visión actualizada de las posibilidades de financiación de proyectos de investigación y transferencia en colaboración con empresas y dará a conocer las principales convocatorias colaborativas. | TEL